Für die Region. Für das Beachvolleyball.



Beachtour Region Bern-Solothurn

Partnerschaftskonzept 2025



Ihre Ansprechpartner

Tobias Zehr
Marketing / Sponsoring
Buchholzstrasse 68
3604 Thun

Tobias.zehr@volleybern-solothurn.ch +41 79 105 89 45

David Scheidegger & Tim Lüthi
Touradministration
Kirchgasse 7
3053 Münchenbuchsee

david.scheidegger@volleybern-solothurn.ch +41 79 733 76 73

Ihre Vorteile auf einen Blick.

Die Beachtour Bern-Solothurn.

- Grösste regionale Beachtour der Schweiz
- 150 Turniere
- 20 Standorte
- 600 lizenzierte Spielerinnen und Spieler
- Branding den ganzen Sommer und darüber hinaus



Aus dem Vollen schöpfen.

Als Partner der Beachtour Region Bern-Solothurn sind Sie den ganzen Sommer lang, Wochenende für Wochenende vom Jura bis ins Berner Oberland und vom Seeland bis ins Oberaargau auffallend vertreten.

Ihre Markenpräsenz ist an den rund 150 Turnieren in allen Kategorien nicht zu übersehen. Mit Ihrem Engagement erreichen Sie tausende Badegäste in Schwimmbädern, den Breitensport im nationalen Leistungszentrum und nicht zuletzt alle aktiven Spielerinnen und Spieler selbst.

Der Sport.

Von Frühling bis Herbst, April bis September, finden insgesamt 80 Damen- und 70 Herrenturniere statt. Vom Breitensport bis hin zum ambitionierten Leistungssport wird in drei Kategorien gespielt.

- B1. Höchste regionale Kategorie (Übergang zu nationaler Turnierserie) mit 30 Turnieren
- B2. Mittlere regionale Kategorie mit 55 Turnieren
- B3. Einsteigerkategorie mit 65 Turnieren

Unsere Standorte.

- Marzili
- Thun
- Münsingen
- Ostermundigen
- Frutigen
- Münchenbuchsee
- Aarberg
- Lyss
- Gstaad
- Spiez

- Solothurn
- Murten
- Olten
- Langenthal
- Derendingen
- Ins
- Grenchen
- Oensingen
- Biel
- Magglingen



Ihre Vorteile auf einen Blick.

Beachvolleyball ist olympisch.

«Volleyball is one of the most interactive games going. It is a game of intuition, imagination, improvisation - but most of all, of reciprocity - of teamwork. There is no way to free-lance in volley ball».

Mary Dunphy

Beachvolleyball hat vieles mehr zu bieten als nur eine olympische Sportart zu sein. Beachvolleyball ist eine aktuelle, trendige und attraktive Freizeitbeschäftigung für Jung und Alt. In den letzten 20 Jahren hat sich Beachvolleyball stark entwickelt und ist heute eine auf der ganzen Welt verbreitete Sommersportart. Das Beachvolleyball erlebt seit Jahren ein grosses Wachstum und gehört weiterhin zu den attraktivsten Trendsportarten. Nicht nur die erfolgreichen Schweizer Teams an den Olympischen Spielen und auf der Worldtour, sondern auch die Leistungen in Gstaad - in unserer Region - bringen dem Sport in der breiten Bevölkerung immer wieder viel Aufmerksamkeit.

Swiss Volley & die Region Bern-Solothurn.

Mit 150 Turnieren an 20 verschiedenen Standorten, ist die Beachtour Bern-Solothurn mit Abstand die grösste Beachvolleyballmeisterschaft der Schweiz.

Swiss Volley Bern-Solothurn als Regionalverband des nationalen Dachverbandes Swiss Volley trägt für die Durchführung die Verantwortung und steht für qualitativ hochstehende und gut funktionierende Meisterschaften ein.

Wir fördern den Beachvolleyballsport und setzen uns vor allem auch für die Ausbildung und Betreuung unserer Nachwuchsspielerinnen und -spieler ein.

Neben den sozialen Aspekten ist es wichtig, dass unsere talentierten Kids und Jugendlichen leistungsorientiert gefördert werden und wir die bestmöglichen Grundlagen für die sportliche Weiterentwicklung und den Leistungssport schaffen können.





Aus unserer Zusammenarbeit entsteht eine WIN-WIN Partnerschaft.

Publikumswirksamer Breitensport und optimale Bedingungen.

Fun, Sun und viel Action, das ist unsere Sportart in kurzen Worten. Beachvolleyball ist populär, nahezu für alle attraktiv sowie zugänglich und geniesst seit vielen Jahren ein sehr gutes Image in der Öffentlichkeit.

Erleben und entwickeln Sie gemeinsam mit uns das Beachvolleyball weiter – vom Jura bis ins Berner Oberland und vom Seeland bis ins Oberaargau.

Wir setzen uns für das Beachvolleyball in unserer Region ein und streben nach ständiger Verbesserung und Weiterentwicklung der bestehenden Strukturen. Unser Nachwuchs und somit auch die Zukunft unserer Sportart liegen uns am Herzen.

Unterstützen Sie uns und die Region als Partner – gemeinsam erfolgreich unterwegs!

Partnerschaftsmöglichkeiten.

- Naming Rights
- Titelsponsoring
- Product Placement
- Bannerwerbung
- Onlinewerbung
- Newsletter
- Social Media
- On Tour Promotionen
- Gezielte Standort Vermarktung





Partnerschaft – edle Aussichten.

Ihre Treue – unser Versprechen.

Haupt-Partner

ab CHF 10'000

- Titelsponsoring mit Tournaming
- Werbung mit Wortlaut «Haupt-Partner»
- Gestaltung eigener Werbeauftritt on/off Tour (Promoshirt, Banner, Fahnen etc.)
- Beiträge im Tour-Newsletter
- Logopräsenz Homepage & Social Media
- On Tour Promotionen
- Branchenexklusivität
- Optional: Logoaufdruck Textilien

Co-Partner

ab CHF 5'000

- Werbung mit Wortlaut «Co-Partner»
- Gestaltung eigener Werbeauftritt on/off Tour (Promoshirt, Banner, Fahnen etc.)
- Beitrag im Tour-Newsletter
- Logopräsenz Homepage & Social Media
- On Tour Promotionen
- Branchenexklusivität

Sachpreis-Partner

ab 150 Sachpreisen

- Werbung mit Wortlaut «Sachpreis-Partner»
- Gestaltung eigener Werbeauftritt on/off Tour (Promoshirt, Banner, Fahnen etc.)
- Beitrag im Tour-Newsletter
- Produktplatzierung Homepage & Social Media (inkl. Fotos)

Mit Sachpreisen sind attraktive Preise gemeint, welche die Teams an den Turnieren gewinnen. Gerne besprechen wir mit Ihnen weitere Details und gehen auf Ihre persönlichen Bedürfnisse ein.

Mitglied 1000er-Club

ab CHF 1'000

- Werbung mit Wortlaut «Offizieller Partner»
- Präsenz an ausgewähltem Standort mit Werbemitteln
- Logopräsenz Homepage & Social Media

Dies sind die Hauptmerkmale unserer Partnerschaften. Haben Sie konkrete Vorstellungen? Gerne besprechen wir mit Ihnen weitere Details und gehe auf Ihre persönlichen Bedürfnisse ein.



Vielen Dank für Ihr Engagement.

Für die Region. Für das Beachvolleyball.